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７／６ 校長室より №249 

例年おこなっているスクールカウンセラー講話。今年度

１回目のテーマは「私た

ちの飯豊中学校について

考えてみよう」でした。

まず、事前にとったアン

ケートの結果をもとに、

生徒諸君が考えている飯

豊中の良さとさらに良く

していくための課題が提

示されました。それを受

けて、 

・物事に全力で取り組む 

ようになるために 

・自主的に行動できるよ 

うになるために 

・人にやさしく、思いや 

りがあふれる学校にするために 

この３つから各グループで１つを選び、「自分たちができ

ることは何か」を話し合いました。 
 

 生徒諸君の話しぶりは真剣。ただ、難しいテーマですの

で、実際のところ具体的な行動まで出てきたグループはそ

う多くありませんでした。しかし、今回話し合ったことに

よって、「自分は今全力でやれているかな。」「言われる前

にもっと自分からできたかもしれない。」「そうだ、思いや

りだ。今声をかけよう。」などという“心の引っかかり”が

できたのではないかと思います。 
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柔
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〈「
僕
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ち
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ル
ー
プ
で
は…

」
〉 

 今日の講話を聞いてどう思ったか、グループ討議ではど

んな話し合いになったか、ご家庭で話題にしてみてくださ

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


